

Cadillac Coupe 1958

Eleganz der fünfziger Jahre trifft auf Landliebe.

Dieser stilvolle Cruiser stammt aus Grand Island, Nebraska, und gehörte einem Farmer, der – man glaubt es kaum – eine große Leidenschaft für die Tschechische Republik hegte. Ein Beweis dafür, dass amerikanische Klassiker keine Grenzen kennen.

Der Wagen gehört zur berühmten Cadillac Serie 62, die von 1940 bis 1964 produziert wurde, bevor sie in Calais umbenannt wurde. Im Vergleich zum Vorgängermodell von 1957 brachte die Version von 1958 einige Neuerungen: doppelte Frontscheinwerfer, einen überarbeiteten Kühlergrill und dezente Designänderungen – alles, um Cadillac stilvoll an der Spitze zu halten.

Cadillac stand schon immer für Prestige, Luxus und Präsenz – besonders bei seinen zweitürigen Coupés wie dem Eldorado Biarritz, dem Brougham oder dem Seville. Der Series 62 Coupe, gemeinsam mit dem Coupe de Ville, war für jene gedacht, die Stil mit Kraft verbinden wollten.

Heutzutage ist es äußerst schwierig, ein originales Cadillac-Coupé zu finden – und noch schwieriger, es zu importieren. Genau deshalb ist dieses Modell ein echter Schatz.

Es steht derzeit für eine umfassende Restaurierung an – und wir freuen uns schon auf den Moment, wenn es wieder in vollem Glanz der 1950er Jahre erstrahlt. Das Auto wird in den nächsten Jahren restauriert und die Delle im Kotflügel stammt vom Nachbarn des ursprünglichen Besitzers. Sein Name war Hank, und wenn er hierher kommt, werden wir ihn einsperren und nicht mehr rauslassen. Bis sie es reparieren! :)